



泉野小学校だより

令和6年10月24日
アンケート結果号
泉野小学校校長
松本 恭子

日頃より、本校の教育活動にご支援・ご協力をいただきありがとうございます。
今年度は、グーグルフォームを用いて保護者アンケートを取らせていただき、のべ403名の方から回答をいただきました。ありがとうございます。

多くの項目で肯定的な評価をいただいています。本校の課題ととらえることができる結果をもとに、今後の取り組み方を検討し改善するよう努めて参ります。あいさつ、家庭学習、読書などにつきましてはご家庭とも連携して取り組んでいきたいと思ひます。今後も、保護者の皆様とともにより良い学校づくりを進め、子どもたちの育成を図りたいと考えております。ご協力ありがとうございました。

1 お子さんは学校を楽しんでいると感じている

	当てはまる	どちらかという	あまり当てはまらない	当てはまらない
R5前期	71.1%	24.3%	3.9%	0.7%
R6前期	69.0%	26.1%	3.7%	1.2%

2 お子さんは学習内容を理解している

	当てはまる	どちらかという	あまり当てはまらない	当てはまらない
R5前期	47.8%	45.4%	6.3%	0.5%
R6前期	49.6%	40.7%	7.4%	2.2%

3 お子さんは授業がわかりやすいと感じている

	当てはまる	どちらかという	あまり当てはまらない	当てはまらない
R5前期	48.1%	45.9%	4.9%	1.2%
R6前期	44.9%	47.4%	6.5%	1.2%

4 学校では「教育目標」や「めざす児童像」にむけて、児童の育成が図られている

	当てはまる	どちらかという	あまり当てはまらない	当てはまらない
R5前期	55.3%	40.3%	3.6%	0.7%
R6前期	53.3%	44.4%	2.0%	0.2%

5 学校は子どもの安全や健康に配慮している

	当てはまる	どちらかという	あまり当てはまらない	当てはまらない
R5前期	65.5%	31.3%	2.7%	0.5%
R6前期	69.7%	28.0%	1.5%	0.7%

6 学校は学校公開や各種たより、ホームページで教育活動や児童の様子を伝えている

	当てはまる	どちらかという	あまり当てはまらない	当てはまらない
R5前期	53.6%	42.7%	3.6%	0.0%
R6前期	61.8%	35.2%	2.5%	0.5%

7 お子さんは進んであいさつする習慣が身についている

	当てはまる	どちらかという	あまり当てはまらない	当てはまらない
R5前期	39.1%	46.1%	11.9%	2.9%
R6前期	37.2%	46.2%	15.1%	1.5%

8 お子さんは整理整頓をする、時間を守る、規則正しい生活をおくる等、基本的な生活習慣が身についている

	当てはまる	どちらかという	あまり当てはまらない	当てはまらない
R5前期	28.2%	52.2%	16.0%	3.6%
R6前期	24.1%	51.9%	20.6%	3.5%

9 お子さんは「野田中校区家庭学習の手引き」で示された学習時間、学習内容を家庭で取り組んでいる

	当てはまる	どちらかという	あまり当てはまらない	当てはまらない
R5前期	48.1%	37.4%	10.4%	4.1%
R6前期	43.2%	36.7%	15.9%	4.2%

10 お子さんは学校や家で読書している

	当てはまる	どちらかという	あまり当てはまらない	当てはまらない
R5前期	46.8%	28.2%	19.4%	5.6%
R6前期	45.9%	28.0%	18.4%	7.7%

1. 学校を楽しんでいる児童の割合が95%と、高い割合を保っており本当にうれしいです。今後も「学校が楽しい」「明日も行きたい」と思えるよう、教育活動を進めていきます。

8. 基本的な生活習慣について、学校でも時間の使い方、早寝早起き朝ご飯、整理整頓等、継続的に指導します。ご家庭でも、見守りや声かけをお願いします。

多かったご意見について回答します

ご意見①

「登下校時に日傘OKなのが、ありがたいです。」「運動会の時、子供達が座るスペースにテントを立てて頂けると大変ありがたいです。(他2件)」「高学年も体操着クォーターパンツの下にレギンスを認めてほしい。」など、夏季・冬季の気候・服装に関して

⇒熱中症や感染症対策も含め、安心・安全な学校生活になるよう声をかけたいと思います。また、体育時におけるレギンス・タイツ等につきまして、全学年、着用を可とします。ただし、足が靴の中で滑ることが予測されるため、タイツを着用する場合は、タイツの上から靴下を履くようお願いいたします。

ご意見②

「ボランティア登録も始まり、学校や先生方、自分の子以外の児童との関わりがより深くなることで、得るものもあると思います。ボランティアとは言え、初めのルール作りや軌道乗せなど、教頭先生や地域コーディネーターの方の熱意とご苦労があつてのことだと思えます。ありがとうございます。」「今年度から導入された見守隊ボランティア(プール見守隊や水やりボランティア等々)、とても良い取り組みだと思えました。」

⇒保護者の方、地域の方のご協力をいただき、教育活動が大変充実しています。ミシン学習では、ボランティアさんのフォローにより、児童が素敵な裁縫作品を作ることができています。また、2年生の九九暗唱テストの先生役としてフォローして下さいます。これからもよろしく願いいたします。

ほかにも、「持ち帰りの荷物」「配布プリントのPDF配信」「個人面談のZOOM等でのリモート対応」「教職員の指導法」「学校ホームページの活用」などたくさんのご意見をいただきました。よりよい指導方法や活用方法について検討し、対応していきたいと思えます。

また、「学校に楽しく通えて、友達と学校生活を豊かに過ごせているのは先生方のおかげです。」など、良い点についてもたくさんご意見をいただきました。本当にありがとうございました。

保護者の皆様からのご意見を真摯に受け止め、今後の学校づくりに役立てていきたいと考えております。引き続き、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

